

A red speech bubble graphic with a white outline, containing the text 'EL ABORTO'. The bubble has a tail pointing downwards and to the left. The background features faint, curved lines in the top-left and bottom-right corners.

EL ABORTO

Que es un aborto?

- Es la perdida del embarazo en el momento en el que el feto o embrión no es viable, es decir que no es capaz de sobrevivir fuera del útero materno. También la perdida de la gestión de un embrión o feto que tenga menos de medio kilo o 500 gramos o hasta la semana 22. en caso de que sea otra semana mas avanzada u otro peso pero totalmente incompatible con la vida también se considera aborto.
- Existen diferentes tipos de aborto o interrupción del embarazo

Aborto espontaneo

- El aborto espontaneo es aquel que no se da de forma intencionada, si no a causa de una serie de complicaciones en el feto o en la madre. Generalmente ocurre durante las 12 primeras semanas de gestión y no precisa de ningún tipo de intervención quirúrgica, a partir de la semana 20 pasa a dominarse muerte fetal.

Causas de un aborto espontaneo

- Las causas de un aborto espontaneo pueden ser varias, aun que lo mas común es que se deba a problemas en los cromosomas de los embriones. Esto es que el embrión tiene algún problema en su dotación cromosómica o en su contenido genético que permite su implante en el útero pero no de sus desarrollo final.
- También existen otros factores como niveles hormonales anómalos por ejemplo la DIABETES no controladas, incompetencia del cuello uterino o algunos medicamentos
- Otro tipo de causas puede ser infecciones o también la OBESIDAD, problemas físicos en los órganos reproductores de la madre
- La EDAD, también puede ser un factor determinante: a mayor edad, mayor es la probabilidad de sufrir un aborto espontaneo especialmente a partir de los 40 años

Síntomas de un aborto espontáneo

- Existen síntomas que pueden indicar un aborto espontáneo como dolor abdominal, cólicos o sangrados vaginales, otras tienen síntomas como distensión abdominal, calambres, náuseas o repulsión a los olores pero, de repente dejan de tenerlos.

Muerte fetal

- Se conoce como muerte fetal cuando el aborto ocurre con posterioridad a las 20 primeras semanas de gestión y en estos casos siempre se requiere de cirugía para extraer el feto al útero
- LOS PRIMEROS SINTOMAS de una muerte fetal se suelen mostrar al detectar un menor movimiento del bebé o espasmos y dolores en la pelvis la espalda o el vientre
- A esto se debe a factores como el tabaquismo, la hipertensión arterial o la diabetes pueden aumentar las probabilidades de que esto ocurra, pero también se puede producir por preclamsia y eclampsia, enfermedades infecciosas, anomalías congénitas graves, posmadurez o lupus, entre otras patologías.

Aborto inducido

- El aborto inducido es aquel que se realiza por propia voluntad de la mujer y existen dos formas de interrumpir este aborto
- **Aborto medico:** se toma un medicamento para llevar acabo el aborto. Solo se puede hacer durante las nueve primeras semanas de embarazo. El mas común es la mifepristona, una hormona que bloquea la progesterona.
- **Aborto quirúrgico:** en este caso se realiza una cirugía para extraer el feto. Existen dos métodos frecuentes de aborto quirúrgico con por **aspiración con vacío manual**, que se puede hacer durante las 12 primeras semanas de embarazo y consiste en la extracción de todo el tejido que contiene el útero con un instrumento succionador de manera manual y también esta la **dilatación y evacuación**, este tipo de aborto quirúrgico se puede practicar tras el primer mes del embarazo pero siempre antes de la semana 13, consiste también en la extracción del tejido que reviste el útero, pero se realiza a través de una maquina
- en ambos casos, se dilata el cuello del útero y se introduce un tubo a través del cual se succiona todo aquello a eliminar para completar el aborto. Tras esta operación pueden sugerir algunos sangrados así como cólicos menstruales.